
令和６年度 第１回相生小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

                                  （敬称省略） 

１ 開 催 日 時  令和６年５月１０日（金） １３時２０分から１５時３０分 

２ 開 催 場 所  相生小学校 多目的室 

３ 出 席 委 員  小杉 思主世、大谷 一雄、廣野 篤男、水谷 加寿代、原 隆之 

中川 有香(学校支援コーディネーター)、伊藤 大輔、 

鈴木 麻衣子(学校支援コーディネーター) 

４ 欠 席 委 員  長澤 秀幸、森田 賢児 

５ 学校関係    小林 延和（校長）、鈴木 滋雄（教頭）、鈴木 由香（主幹教諭）、 

村上 友香（ＣＳ担当教諭）、伊藤 龍彦（ＣＳディレクター） 

６ 傍聴者     なし   

７  会議録作成者  ＣＳディレクター 伊藤 龍彦                   

８ 会長の選出及び副会長の確認 

   司会から、会長の選出について意見を求めたところ、昨年度に引き続き小杉会長、大谷副

会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 議長の選出 

    司会から、議長の選出について意見を求めたところ、鈴木委員が本日の議事を務めること

を申し出、全員異議なくこれを承認した。 

１０ 協 議 事 項                  

（１）学校運営の基本方針について 

（２）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

（３）学校運営協議会の自己評価について 

１１ 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立

している旨の報告があった。 

教頭より別紙資料に基づき、浜松市学校運営協議会規則について、説明があった。 

（１）学校運営の基本方針について 

校長より、別紙資料に基づき、令和６年度相生小学校「学校経営方針」の基本方針につい

て、説明があり、委員より下記の発言があった。 

・いじめについて、学校でいろいろあったら、ぜひ教えてほしい。        （会長） 

・若い先生が多く、いろいろ苦労されていることは、承知していますが、皆さん、頑張って

いると思う。                             （鈴木委員） 

・学校内でのことは、できるだけお知らせするようにします。          （校長） 

熟議の結果、全員異議なく、これを承認した。 

（２）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）に対する意見書について 

教頭より別紙資料に基づき、学校運営の基本方針を具現化するための意見について説明 

があり、委員より下記の発言があった。 

・「感謝する会」については、思いがけない良い会を開いていただいて、最後に花をもらった

けど、全員分では、大変だったのではと思う。                （会長） 



・自分もボランティア活動に関われて、最高だった。            （水谷委員） 

・コロナ渦前までは、図書ボラでありがとうの会を開催してくれていた。大変うれしかった。

また、応援団活動の最後として、感謝する会とまとめの会があり、今年度につながってい

る。                                 （中川委員） 

   熟議の結果、全員異議なく、これを承認した。 

（３）学校運営会議の自己評価について 

  会長より、資料に基づいて、説明があり、委員より下記の発言があった。 

・いろんな人の意見を吸い上げながら、進めていくのが良い。        （廣野委員） 

・今日のアサガオの種まきボランティアでも、新たな保護者の顔が見れて、うれしかった。

去年は、ハロスポで、地域の方が入ってくれたが、参加者の意見を吸い上げてほしい。 

                                    （鈴木委員）           

・令和５年度の自己評価表の『評価項目４』で本年度目標としていきたい。  （鈴木委員） 

   ・学校によっては、傍聴を要望するという学校もあり、相生小でも広げるためのＰＲをして 

いけば良いと思う。                          （大谷委員） 

   ・傍聴については、コミスクだよりでも案内している。           （鈴木委員） 

・傍聴と公開については、傍聴からボランティアに来てくれたという方もおり、門戸を開い

ていますという姿勢でいる。                        （校長） 

・風の子太陽の子応援団に、１００名近い人が、登録してくださった。興味をもってもらう

ことが、大切だと思う。                          （校長） 

・保護者の理解も大切だと思う。                     （鈴木委員） 

・子供が家に帰って、今日の出来事を親に伝えてくれることが、重要だと思う。  （会長） 

・家の３人の子は学校の出来事を話してくれるが、他の家では、しゃべる子ばかりではない

と思う。                               （中川委員） 

・親によっては、子供の話を聞いてくれないということもあり、子供もだんだんと言わなく

なる。                                （大谷委員） 

・親が子供のいじめる態度を察知することも重要だと思う。いじめてる子の話は、どうなん

ですか。                                 （会長） 

・いじめてる子は、本人はそんなつもりはなかった。相手が、嫌がっていることを理解して

いない。人との関わり方についても指導していく必要がある。         （校長） 

・いじめてる子の吸い上げはどうしているのか。              （廣野委員） 

・いじめアンケートを保護者・児童共に取っている。              （校長） 

・浜松市では、いじめに対して、目安箱じゃないが、アンケートも取っている。（廣野委員） 

熟議の結果、全員異議なく、これを承認した。 

その他の報告事項等 

   学校支援コーディネーターより、資料に基づいて、CSボランティア活動の報告があった。 

司会より次回学校運営協議会は、６月２８日（金）１３：２０～１５：３０ 多目的室に

て開催する旨の報告があった。 


